## NUNCA UNA MÉDICA HABÍA TRABAJADO CON UN EQUIPO MEXICANO

## Doctora se la juega entre hombres

**♦ GDA/ EL UNIVERSAL** México

encargada de brindar sus servicios médicos en la Primera División del fútbol mexicano.

Ella trabaja con los Leones Negros de la Universidad de Guadalajara.

Suye pasó a la historia del fútbol mexicano desde el pasado 5 de agosto, durante el partido entre de Leones Negros y Mineros de Zacatecas en la Copa MX.

cuando asumió el cargo de doctora dentro del equipo felino.

"Soy la primera mujer en este puesto y Suye Suenaga Sánchez, de 27 agradezco esta equidad de género. La muaños, se convirtió en la primera doctora jer se está metiendo en todos los medios y así seguiremos. Ya está comprobado que se puede llegar hasta donde uno quiera, es ponerte tu sueño y luchar por él", dijo la médica, en una entrevista publicada en la página web del equipo.

> La doctora repitió la experiencia el pasado 19 de agosto en el partido de su equipo ante los Dorados de Sinaloa.

"Se siente una emoción muy grande en-

trar a una cancha con el estadio lleno. sentir que uno es el centro de atención por ir a atender a un jugador y la adrenalina esperando el permiso para entrar", dijo la doctora toda emocionada.

Según la "Doc", la mayor satisfacción es poder ayudar a un jugador a volver al terreno de juego.

"En la cancha tienes el tiempo en contray hay que ayudar áljugador, porque el partido sigue y lo tienes que recuperar lo más pronto posible, sobre todo si vas perdiendo... Son muchas cosas que aprendes", comentó la doctora.

